



407.136.3

I 311/30/2

LUXEMBOURG, le 6 Novembre 1950.
22, Grand-rue

2191

48

9544/I

Cher Monsieur,

Bien reçu votre bonne lettre du 24 octobre dernier, par laquelle nous apprenons, que nos modestes projets pour un drapeau européen ont retenu votre bienveillante attention. Nous avons encore ici dans nos archives grand nombre d'autres projets, et je ne vous en envoie que les trois, qui me semblent les meilleurs:

Projet A) Dessin Lex Weyer, projet L. Weyer. Que l'on peut également changer en une étoile verte chargeant la bande blanche, ou encore la bande verte en haut, chargée d'une étoile blanche. L'étoile pourrait également être remplacée par un soleil (comme sur nos premiers projets).

Projet B) Dessin L. Weyer, projet Louis Wirion. Le plus près des vôtres, seulement aux couleurs inversées, ce qui sera plus pratique, vu que le blanc sera trop salissant. Mais enfin on pourra adopter également une croix verte sur fond blanc avec une étoile d'argent.

Projet C) Dessin L. Weyer, projet L. Wirion. Le sautoir représente la croix de Bourgogne, symbole du grand "Duché d'Occident" centre du continent. (Cependant les étoiles devront se trouver exactement au milieu de la hauteur) Ici la possibilité d'inverser les couleurs sera également d'un assez bel effet.

Nous vous prions de croire, cher Monsieur, à nos sentiments très distingués

Louis WIRION

Grand'Rue 22.

LUXEMBOURG.

Annexe: Trois projets